

Soria provincia - Soria provincia

Una estación-control para aviones será instalada en Baraona



BARAONA, 15.—(De nuestro corresponsal).—Actualmente se procede en España a la puesta en marcha de un plan para crear rutas aéreas de control, denominadas «VOR», consistente en la instalación propia de una estación aérea completa, con el fin de que las ayudas terrestres a la aviación alcancen mayor perfeccionamiento, por medio de un nuevo sistema, que da mayor seguridad, mejor control en el tráfico aéreo y ayuda a la navegación y al aterrizaje de los aparatos.

Se proyecta su establecimiento inmediato en esta villa de Baraona, por ser la misma, punto estratégico en el sistema de navegación aérea por la meseta central de España.

El costo de cada una de estas estaciones, con el equipo completo, es de 50.000 dólares, con cargo a la ayuda americana.

Con esta de la provincia de Soria, en España funcionarán aproximadamente 18 estaciones de esta naturaleza.

Ejemplaridad religiosa en Matalebreras

MATALEBRERAS, 15.—(De nuestro corresponsal).—Una sincera prueba de religiosidad, recordando así a la tradición de

sojo vecino faltó a recibir el Celestial Manjar.

Que el éxito exterior se refleje en verdadero provecho espiritual y que el Señor premie, como El sabe, a los habitantes de Matalebreras, y a los misioneros diocesanos, que han sabido conquistar este pueblo «para mayor gloria de Dios».

Adjudicación de las obras del camino vecinal de Ambrona a Miño

MIÑO DE MEDINACELI, 15.—(De nuestro corresponsal).—Han sido adjudicadas las obras para la construcción del camino vecinal que desde este pueblo de Miño de Medinaceli llegará hasta el de Ambrona, facilitando la comunicación entre ambos pueblos y el progreso de los mismos. La obra favorecerá especialmente a Miño, donde la concentración parcelaria ha de ofrecer en fecha próxima una racional aplicación de maquinaria agrícola y una vida más cómoda para nuestros campesinos.

El presupuesto de la obra adjudicada asciende a 563.000 pesetas.

La cosecha de siembras tardías

afirmar que «de acompañar el tiempo», es decir si hay lluvias oportunas en mayo y primera quincena de junio, puede haber cosecha de ambos cereales.

Cosa que deseamos sinceramente para bien de nuestros labradores.

Obras en Quintanilla de Tres Barrios

QUINTANILLA DE TRES BARRIOS, 15.—(De nuestro corresponsal).—El próximo lunes, día 18, se celebrará la ceremonia religiosa de traslado desde la Iglesia parroquial de la Patrona de este pueblo Nuestra Señora de la Piedra, a su ermita, que ha sido reconstruida a expensas del vecindario, invirtiendo unas 30.000 pesetas.

También han dado resultado positivo las obras de alumbramiento de aguas subterráneas para abastecimiento público. Dichos trabajos se iniciaron en un montículo cercano al pueblo —donde parecía imposible existiese agua— y es de esperar que con este alumbramiento conseguido a unos 20 metros de profundidad quede resuelto dicho abastecimiento.

Ya entran en Valdeprado toda

Para sus pollitos alimento 02 de PROTECTOR

Inmejorable para los pollitos en la edad de 8 a 16 semanas. Cuida su alimentación; tenga muy en cuenta que de ella dependerá la producción cuando sean adultos.

Se lo aconseja

PROTECTOR

Fabricante: PABLO DEL BARRIO.-Soria

utilizado, igualmente, por otro apreciado vecino residente en Sangüesa, don Domingo Izquierdo y familia, a quienes todo el pueblo saludaron cordialísimamente.

No obstante lo conseguido, los vecinos de Valdeprado, están dispuestos a trabajar, a seguir trabajando en pro del engrandecimiento de su pueblo, para que sea

próxima realidad, la terminación de las obras del camino vecinal a Fuentes de Magaña, para que con ello, las comunicaciones sean mejores y más cómodas que las que ahora nos ofrece el camino rural de Cigudosa.

Adelante siempre, vecinos de Valdeprado, con esta ejemplar dedicación que vosotros ponéis en todas vuestras obras.

Importante laboratorio de Barcelona

está interesado en nombrar un representante para esta plaza. Escribir con referencias al número 574 de Publicidad Llopart Rambla de Catalunya, 58. BARCELONA-7

Servicio Nacional del Trigo